



Ort der Begegnung

**Eröffnungsfeier des
Gemeindehauses
in Schellenberg**

**Festansprachen,
Beteiligte bei der
Entstehung
des Gemeindehauses**

29. September 1984

Inhalt

Begrüßung:

Rudolf Goop, Präsident der Kulturkommission

Eröffnung:

Edgar Elkuch, Gemeindevorsteher

Post und Gemeindehaus:

Hans Brunhart, Fürstlicher Regierungschef

Entstehung und Projekt des Gemeindehauses:

Walter Boss, Architektengemeinschaft Boss & Ospelt

Die Landesbank in der Gemeinde:

lic. oec. Karlheinz Heeb, Direktor

Daten über die Entstehung des Gemeindehauses

Gemeinderäte und Baukommissionen von 1975 bis 1984

Schlusswort:

Edgar Elkuch, Gemeindevorsteher

